

ZONE

Panen Perdana Tanaman Ubi, Ketua KTH Dolok Parmonangan Ucapan Terimakasih Kepada PT. Toba Pulp Lestari

Karmel - SUMUT.ZONE.CO.ID

Dec 5, 2024 - 20:20



SIMALUNGUN-Kelompok Tani Hutan (KTH) Siborang Mulana, Dusun Parmonangan, Nogori Pondok Bulu, Kecamatan Dolok Panribuan panen perdana tanaman ubi kayu dari 1 hektar lahan konsesi PT. Toba Pulp Lestari, Sektor Aek Nauli, Kabupaten Simalungun, Kamis (5/12/2024).

Ketua Kelompok Tani Hutan (KTH) Siborang Mulana, Hasudungan Siallagan menjelaskan, KTH Soborang Mulanan yang beranggotakan 28 Kepala Keluarga (KK) Dusun V Dolok Parmonangan saat ini mulai memanen tanaman ubi kayu yang ditanam di lahan konsesi Toba Pulp Lestari Sektor Aek Nauli Januari 2024 yang lalu.

Dijelaskannya, Kelompok Tani Hutan (KTH) Siborang Mulana bermitra dengan Toba Pulp Lestari dengan memanfaatkan lahan konsesi perusahaan dengan metode tumpang sari antara tanaman ubi kayu dan eucalyptus.

Menurut Siallagan, dari 1 hektar tanaman ubi tersebut diprediksi akan menghasilkan 25-30 ton ubi kayu dan kemudian hasil jualnya akan dibagi untuk membantu dalam meningkatkan ekonomi setiap anggota kelompok tani.

"Kita berterimakasih kepada perusahaan karena telah bermitra dengan KTH Siborang Mulana dengan cara menyediakan lahan, pupuk serta obat-obatan untuk tanaman ubi kayu dan hasilnya untuk kelompok tani," katanya.

Lanjut Siallagan, kelompok tani akan kembali mengolah lahan tersebut untuk ditanami tanaman cabe rawit. "Kita berharap bentuk kemitraan dengan perusahaan terus berlanjut agar kelompok tani dapat memanfaatkan lahan konsesi dengan cara tumpang sari," ujarnya.

Sementara itu, Anggota KTH Siborang Mulana, Boru Sijabat, Sohotang dan Boru Siallagan mengatakan hal senada, sangat senang karena tanaman ubi yang ditanam pada bulan Januari lalu saat ini telah dapat dipanen. "Kita berterimakasih karena perusahaan rutin menyalurkan bantuan CSR dan membantu ekonomi masyarakat sekitar dengan cara menyediakan lahan untuk bercocok tanam," pungkask Boru Sijabat.

Terpisah Manajemen PT. Toba Pulp Lestari, melalui Corporate Communication Head, Salomo Sitohang mengatakan perusahaan terus memperkuat pola kemitraan dengan masyarakat agar dapat merasakan manfaat kehadiran perusahaan, khususnya sekitar perusahaan.

Dikatakannya, sekitar 1 hektar lahan konsesi perusahaan dimanfaatkan oleh Anggota KTH Siborang untuk menanam ubi kayu pada bulan Januari 2024 lalu dan saat ini panen perdana. Dan sebelumnya anggota KTH yang lain juga telah selesai memanen cabe merah dan menghasilkan hingga ratusan juta. "Perusahaan selalu terbuka untuk bermitra dengan masyarakat. Kita berharap melalui kemitraan dapat meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar," pungkasknya. (Karmel)